

VERBUNDENHEIT

Spieleabend und Gaumenschmaus

Der schönste und größte Gewinn beim Spiel ist der einer neuen Freundschaft.

WEIDLING Unter dem neuen Vorstand des Vereins „Wir Scheiblingsteiner“ fand am 30. Oktober das erste Vereinstreffen statt. Diese Zusammenkunft des neuen Vorstands war erstmalig, soll jedoch in Zukunft mehrmals über das ganze Jahr stattfinden. „Besonders gut angekommen sind sowohl bei Jung und Alt der Wuzzler, Tischtennis, der Kartentisch, der Spieltisch und die elektronische Dartscheibe“, freut sich Vereinsobmann Daryusch Dar-

yabegi. Der Spieltisch war besonders bei den Kleinkindern heiß begehrt. Beim Tischtennis und bei der Dartscheibe lieferten sich die Vereinsmitglieder spannende Duelle. Zur Stärkung gab es Würstel mit frischem Gebäck, Aufstriche und als süßen Nachtisch einen Gugelhupf. „Bis in die späten Nachtstunden blieb die tolle Stimmung ungetrübt, und wir freuen uns alle schon auf das nächste gemeinsame Treffen“, erzählt Daryusch Daryabegi.



▲ Bei gemeinsamen Brettspielen amüsieren sich Jung und Alt.
Foto: Daryabegi